

ABSTRAK

Putri Nurul Iman, Analisis Framing Pemberitaan Kebakaran Bromo pada Media Online Detik.Com dalam Perspektif Jurnalistik Lingkungan.

Pemberitaan mengenai lingkungan hidup di media *online* tidak jarang menjadi perbincangan masyarakat. Dibuktikan dengan mayoritas masyarakat yang mendapatkan informasi dari media *online*, khususnya tentang masalah lingkungan hidup. Jurnalistik lingkungan hadir dalam menyampaikan berita mengenai masalah lingkungan hidup kepada masyarakat. Pada dasarnya, jurnalistik lingkungan adalah suatu kegiatan pemberitaan mengenai isu-isu lingkungan serta himbauan bagi seluruh pihak yang terlibat dalam gerakan penyelamatan.

Salah satu isu permasalahan lingkungan yang ramai diberitakan oleh media informasi pada tahun 2023 ialah peristiwa kebakaran Bromo. Kebakaran ini terjadi pada Rabu, 6 September 2023. Awal mula kejadian ini disebabkan ketika kedua mempelai melakukan sesi foto pranikah yang membawa *flare*, lalu muncul percikan api yang merambat pada rumput kering hingga memicu kebakaran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *define problem, diagnose cause, make moral judgement, dan treatment recommendation* oleh Detik.com dalam pemberitaan peristiwa kebakaran Bromo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis *Framing* Model Robert N. Entman. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, dengan menggunakan paradigma konstruktivisme. Selain itu, teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori jurnalistik lingkungan.

Berdasarkan analisis *framing* Robert N. Entman hasil penelitian ini Detik.com menunjukkan bahwa *define problem* dari peristiwa kebakaran Bromo sebagai kerusakan lingkungan yang dilatarbelakangi oleh kelalaian manusia hingga menyebabkan kerugian yang sangat besar. Kerugian tersebut mencakup pada aspek lingkungan, kehidupan masyarakat, serta aspek finansial. *Diagnose cause* dari peristiwa kebakaran Bromo adalah kegiatan foto prewedding dengan menggunakan *flare* sebagai penyebab dari peristiwa kebakaran Bromo. *Make moral judgement* dari peristiwa kebakaran Bromo berfokus pada upaya yang terus dilakukan oleh para petugas yang sigap dalam menyikapi peristiwa kebakaran tersebut, serta berfokus pada dampak yang dirasakan oleh masyarakat. *Treatment Recommendation* dari peristiwa kebakaran Bromo berfokus pada upaya yang terus dilakukan oleh para petugas yang sigap dalam menyikapi peristiwa kebakaran tersebut, upaya pihak kepolisian dalam menindak para pelaku, serta upaya edukasi bagi khalayak agar lebih berhati-hati dan selalu menjaga lingkungan.

Kata Kunci: Jurnalistik Lingkungan, Kebakaran Bromo, Detik.com